

POR UNA NUEVA ECONOMÍA POSINDUSTRIAL PARA LOS TERRITORIOS RURALES

Intervención ante la Comisión no permanente del Congreso de los Diputados para la
Reconstrucción Económica y Social de España
Grupo de trabajo de Reactivación Económica
Madrid, 9 de junio de 2020

JAIME IZQUIERDO

Comisionado para el reto demográfico
Gobierno de Asturias

RESUMEN

La intervención se centrará en plantear las características una nueva perspectiva económica para el medio rural de orientación netamente posindustrial y en el contexto de una nueva política de recolonización rural basada en la llegada al campo de nuevos contingentes demográficos, que podrán surgir de la desconcentración laboral y urbana, de las opciones que abren las nuevas tecnologías de la comunicación, de la reactivación de los procesos agroecológicos locales y de la recuperación de los sistemas agroalimentarios territorializados que fueron abandonados por la perspectiva industrial y urbanocéntrica que caracterizó al modelo de desarrollo español a partir de mediados del siglo xx.